

Académicos y estudiantes

Sorpresa total en Universidad

Las cinco asociaciones de académicos de la Universidad de Concepción emieron ayer una declaración pública en la que lamentan la determinación "sorpresiva del Consejo de Decanos" al clausurar el período de clases, sin permitir el "pronunciamiento organizado de todos los estudiantes" frente a la última propuesta del rector Guillermo Clericus. Igualmente lamentan "profundamente que los estudiantes no hayan valorado en su justa medida los aspectos positivos" obtenidos en la mediación en el conflicto.

Hacen ver, en todo caso, que pese a la crítica situación que se ha creado ahora aún continuarán realizando esfuerzos por proseguir con el diálogo, tras una solución más racional al problema. Para el efecto anunciaron que el lunes próximo realizarán una reunión ampliada de todos los académicos de la Universidad, a las 19.00 horas, en el auditorio del Consejo Regional del Colegio Médico de Chile. Allí analizarán la situación creada y fijarán su posición en torno al conflicto.

El documento contiene 16 puntos y en ellos dan cuenta detallada de todas las gestiones mediadoras realizadas, de las conversaciones con alumnos, autoridades gubernamentales y Rectoría, en un afán por buscar una salida más satisfactoria a la crisis.

Como EL SUR informó ayer, el Consejo Académico de la Universidad de Concepción, bajo la firma del rector Guillermo Clericus, del secretario general Gustavo Villagrán, del vicerrector Carlos von Plessing, del director de sede Patricio Lynch y de los decanos

Luis Bardisa, Moisés Silva, Hugo Barrales, René Mansilla, John Pomeroy, Uwe Schotte, Hernán Troncoso, Astrid Raby, Ricardo Woerner y Humberto Trabucco, emitió un comunicado que dio por terminadas las gestiones encaminadas a resolver el conflicto y dio por concluida con fecha 29 de noviembre la docencia de pregrado correspondiente a 1985.

Augusto Quintana, secretario de difusión de la FEC, por su parte, insistió ayer en que recién hoy, en una reunión programada para las 10.00 horas, en el casino de Los Patos, el Consejo Directi-

vo Ampliado de ese organismo estudiantil evaluará la "consulta realizada el viernes en las diferentes carreras". Dijo que sólo entonces se fijará una posición respecto a la respuesta de la rectoría. Al igual que los académicos, también calificó como de "sorpresiva de determinación del Consejo de querer suspender el año lectivo. Entendemos que hasta ahora se trata sólo de una proposición de tal organismo al señor rector" —expresó el dirigente—. "y, por lo que sé, aún el rector no ha dado la última palabra".

Al margen del dirigente Quintana y del presidente, Sergio Micco, que se repone en casa de amigos de las lesiones recibidas en confuso incidente del día jueves pasado, los demás integrantes de la Federación de Estudiantes se encontraban ayer en Santiago, participando en una sesión extraordinaria de la Confederación de Estudiantes de Chile (CONFECH), en la que se discute el problema que vive la Universidad de Concepción.

Por otra parte, el llamado "Comando Universitario Regional" (CUR) emitió un pronunciamiento en el que respalda la acción de los estudiantes del plantel local y que llama a realizar un paro de universidades de la zona para los días 3 y 4 de diciembre.